



*... ein Kind, ein Dorf.
Familienzentrum Herbern*

Die Sprache der Vierbeiner

Herbern - Manchmal ist es gar nicht so einfach, die Signale der „vierbeinigen Freunde“ richtig zu deuten. Hilfe leistete für einige Kinder des Familienzentrums Herbern nun Petra Köppel mit ihrem Hund in einem dreiwöchigen Kurs. Warum ist Schwanzwedeln nicht immer ein Zeichen der Freude? Warum darf ich einen

Hund nicht von hinten anfassen? Warum sollte ich lieber nicht schnell wegrennen? Genau diese Fragen beantwortete Köppel für die Kinder und vermittelte ihnen so zwölf Grundregeln im Zusammenleben mit Hunden. Da diese auch gleich in der Praxis angewandt wurden, waren die Kinder mit jeder Menge Spaß bei der Sache.

